

# *Sierra Leona agradece apoyo de Cuba en el enfrentamiento a la COVID-19*

---



**Rojas (I) y Francis (D) dialogaron en Freetown. Foto: Cubaminrex**

La Habana, 13 nov (RHC) El ministro jefe en el gobierno de Sierra Leona, David J. Francis agradeció este viernes el apoyo de Cuba a esa nación del occidente africano, en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

En un encuentro con Félix Raúl Rojas, embajador cubano en Freetown, Francis resaltó la labor de los especialistas cubanos en ese país, y ambos representantes gubernamentales debatieron sobre el estado

de las relaciones bilaterales, así como las proyecciones de colaboración existentes, especialmente en materia de salud.

El diplomático expresó el agradecimiento del pueblo y gobierno cubanos por la histórica posición de apoyo de Sierra Leona a la resolución que exige poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra Cuba.

Una brigada de 16 profesionales antillanos de la salud llegó el pasado mes de julio a la nación africana para apoyar la lucha de ese pueblo contra el nuevo coronavirus Sars-CoV-2.

El Contingente Internacionalista 'Henry Reeve' ya había prestado sus servicios en el combate al Ébola, y luego, en el 2017 regresó para socorrer a las víctimas de los deslaves en la ciudad capital. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239659-sierra-leona-agradece-apoyo-de-cuba-en-el-enfrentamiento-a-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**